

# 白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～



## 3月になりました

東部小に春の訪れを知らせる  
中庭の梅の花が咲きました。

りんごのような実がなるので、  
子供たちは、[りんごの木]と言っています。

6年生は卒業まであと8日、  
1～5年生もあと11日で  
修了式です。

一日一日を  
大切にしていきたいと思います。

## 卒業式の練習が始まりました

3月18日（火）は、第78回卒業証書授与式（卒業式）です。

今週月曜日から卒業式に向けて、練習が始まりました。

6年生は、立ち方、座り方、礼の仕方、歩き方、そして、卒業証書の受け取り方、呼びかけ、歌の練習など、ほぼ毎日練習を行っています。儀式的な行事における礼儀や振る舞いは、この小学校の卒業式の練習がもととなり、今後、中学校、高校・そして大人になっても生きてきます。



「きちんとすべき時は、きちんとする」  
それができる子供たちに育てたいと思います。

在校生は1年生から全員卒業式に参加します。長い時間座っているのは大変ですが、6年生の巣立ちゆく姿を、全校みなでお祝いしたいと思います。

形も大切ですが、「6年生のために」という気持ちを一番に練習に励んでいます。

## 6年生へ ありがとうメッセージ

6年生に感謝の気持ちを伝えるため、給食時間に6年生への「ありがとうメッセージ」を放送で伝えています。

今週月曜日は5年生、火曜日は4年生……と、毎日一学年ずつメッセージを放送しています。

今年は、卒業生が12人なので、6年生一人一人に向けたメッセージが多いようです。

6年生へのメッセージには、思いのこもったグッとくるようなものや、思わず笑みがこぼれるようなものなど、それぞれの学年が工夫を凝らして放送しています。

6年生が優しく、頼もしかった分、下級生も一生懸命です。こんなに愛されて6年生も幸せ者です。

